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Zitat von putzi 

So und wo waren jetzt die letzten Spiele so groß Unterschiedlich zu vielen anderen
diese Saison?

Wir hatten vorher Spiele mit wesentlich mehr Tempo, Dynamik, Kreativität, mit mehr Zug zum
Tor, mit mehr Wille.

Sicherlich hatten wir in dieser Phase auch mehr "Schlachtenglück" aber zum einen ag es eben
nicht nur an diesem Schlachtenglück,

und zum anderen hatten wir dieses Schlachtenglück eben auch, weil wir das Glück quasi ein
Stück weit erzwungen haben.

Wenn du 10 Torchancen erspielst ist es eben wahrscheinlicher dass einer mal mit Glück
reinfällt, als wenn du nur deren 2 erspielst.

Eigentlich logisch, oder 

Wer hier nur von Glück oder gar Nuancen redet, die uns von unserer vorherigen Leistung
trennen, der hat die Miesere noch nicht vollumfänglich erkannt.

Und auch die Ishak Begründung greift zu kurz, denn bevor Ishak seinen Lauf hatte, haben halt
andere öfter mal getroffen (Behrens, Möh, Löwens usw.).

Aber aktuell trifft bei uns keiner mehr. Und die Anzahl der Chancen pro Spiel ist ebenfalls
radikal gesunken.

Das sind deutliche Unterschiede!!
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